

PPZ-Newsletter Januar/Februar 2022









Vorstellung laufender Produkterprobungen: Digitale Inkontinenzversorgung

Eine digitale, sensorgestützte Technologie zur Unterstützung der Harninkontinenzversorgung.

Mittels Sensorstreifen im Inkontinenzprodukt wird kontinuierlich dessen Nässegrad gemessen und die Daten über einen Clip an das Smartphone der Pflegekraft gesendet. Diese wird zeitgerecht benachrichtigt, wenn ein Produktwechsel erforderlich ist. So soll eine bedarfsgerechte und anlassbezogene Inkontinenzversorgung ermöglicht werden.

Im PPZ-Nürnberg wird der Einsatz der Technologie über einen Zeitraum von fünf Monaten in der stationären Langzeitpflege evaluiert, wobei der Fokus auf den Auswirkungen auf Pflegende, Versorgungsqualität und Materialverbrauch liegt.



Weitere Informationen zu dem **Projekt**

Überraschung für Bewohnende des NürnbergStift – wie innovative Technologie Entspannung auf die Wohnbereiche bringt

Mehrere Exemplare des Entspannungskissens wurden mit Unterstützung des Pflegepraxiszentrums Nürnberg im Sebastianspital des NürnbergStift erprobt. Die kleinen Kissen kamen bei allen Beteiligten so gut an, dass mit einer großzügigen Spende der Stiftung Altenhilfe der Sparkasse Nürnberg nun für jeden Pflegebereich sowie für die Corona-Isolierstation im Sebastianspital ein Kissen gekauft und als neues Betreuungsangebot eingeführt wird.

Tanja Dittrich, Projektmanagerin des PPZ-Nürnberg und Marina Frenzel, Musikgeragogin im Pflegezentrum Sebastianspital nahmen die therapeutischen Klangkissen entgegen und berichteten über berührende Erfahrungen und vielversprechende Einsatzmöglichkeiten während des Probelaufs. Schon bald kommen die Kissen nicht nur in den ursprünglichen Testbereichen, sondern an allen NürnbergStift Standorten in der Pflege zum Einsatz.



Weitere Informationen zu dem Projekt

Call for Abstracts für die 5. Clusterkonferenz in Freiburg Gestalten Sie das Programm mit und reichen Sie bis zum 20. März 2022 Ihren Abstract ein!

Das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) unterstützt die Entwicklung und Erforschung neuer Pflegetechnologien. Im Rahmen des Clusters "Zukunft der Pflege" werden soziale und technische Innovationen in der Pflege zusammengebracht: Forschung, Wirtschaft und Pflegepraxis arbeiten gemeinsam mit Anwender:innen an neuen Produkten, die den Pflegealltag in Deutschland erleichtern und verbessern sollen.

Am 21./22.09.2022 findet die als Hybridveranstaltung geplante

5. Clusterkonferenz im Rahmen des Clusters Zukunft der Pflege in Freiburg statt.

Sie steht unter dem Motto "Technologie bewegt Pflege".

Wir laden Sie herzlich zur Einreichung von Abstracts für Vorträge, Poster und Demonstrationen zu dieser Konferenz ein. Sie finden den Link und die zugehörigen Informationen unter www.uniklinik-freiburg.de/zukunft-der-pflege-2022.html



Bildquelle: https://www.uniklinik-freiburg.de/zukunft-der-pflege-2022.html

Weiterführende Informationen

Wer steht hinter dem PPZ-Nürnberg?



Link zur Bildergalerie und zu den Interviews des PPZ-Nürnberg-Teams

Haben Sie Fragen, Wünsche zu bestimmten Themen oder Anregungen?

Dann kontaktieren Sie uns gerne.

Ihr Redaktionsteam des PPZ-Nürnberg

Pflegepraxiszentrum Nürnberg NürnbergStift Regensburger Straße 388 90480 Nürnberg

Tel.: 0911/21531-8600 Fax: 0911/21531-9860

E-Mail: info@ppz-nuernberg.de







Datenschutz Impressum

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.